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 １１月から朝日中学校の空き教室（２階メディア 

ルーム）を改修して、「スキマクラス 2.5 組」の取 

り組みが始まりました。この「スキマクラス 2.5 組」 

は、本校の学校運営協議会委員の佐藤恒平さんが運 

営するまよひが企画のサテライトオフィスです。週

2 回程度の通常業務に加えて、部活動休養日である

月曜日には、生徒が自由に利用できる交流業務も行

っています。具体的には、右の写真のようにこのオ

フィスにはボードゲームなどもありますので、それ

らを使って交流しています。終わりの会終了後から

山交バスの発車時刻まで待っていなければならな

い大谷地区の皆さんを中心にたくさん来て、会話し

ながら楽しんでいる姿が見られました。 

 今後は、地域学校協働活動の拠点としての活用

や、子どもたちのキャリア教育としても活かしてい

きたいと計画しています。 

 なお、興味のある方は、来週以降計画されていま

す三者面談で来校した際にぜひ、スキマクラス 2.5

組をのぞいてみてください。 

令和３年度 山形県新人体育大会決勝大会 結果 

【個人】 

第２位    柔道女子個人    海野 さん（２年） 

第３位    柔道男子個人    西澤 さん（２年） 

第３位    柔道女子個人    菊地 さん（２年） 

第３位    柔道男子個人    海野 さん（１年） 

ベスト８   柔道男子個人    阿部 さん（１年） 

ベスト 16   剣道女子個人    浅岡 さん（２年)  

今回の決勝大会で、今年度の中体連の大会が終了しました。今年もコロナ禍の影響で

大会が無観客での開催となったり、地区新人大会前には他校との練習試合ができなかっ

たりと様々な困難もありましたが、何とか大会だけは実施することができました。保護

者の皆様には趣旨をご理解いただき、ありがとうございました。 

１・２年生の皆さんはこれから来年６月までどのように頑張っていくかが大事になっ

てきます。各部とも、しっかりと目標を共有し、それを達成できるように部活動に励ん

でいきましょう。 

令和 3 年 12 月 3 日号  

校長 原田 正明 

  



 

 

  
 １年生は、総合的な学習の時間で、役場農林振興課の協力を得て、りんご栽培体験学習

に取り組んできました。これまで、摘果作業やシール貼り作業を行い、１１月１６日（火）

に合格りんごを収穫することができました。 

 収穫した合格りんごは、一人ひとりメッセージを添えて、１１月３０日（火）に無事３

年生に贈呈することができました。合格りんごをもらって、これから受験にむけて一直

線の３年生の皆さんも、勇気づけられたのではないでしょうか。 
 

 

 

 

 

 

販売
 こだま学級では、今年もたくさんのクリス 

マスリースを制作しており、１２月３日(金) 

に道の駅あさひまち「りんごの森」で販売し 

ました。毎年大人気で、「いつから販売する 

のか？」との問い合わせもあるほどです。今 

回もたくさんのお客さんが訪れ、子どもたち 

が丹精込めて制作したリースを購入していた 

だきました。現在販売中のクリスマスリース 

に加え、１２月中旬からはお正月リース販売 

も予定しています。 

  

 

 

 

 

 

 

 

保護者の皆様へのお願い  
めっきり朝晩は寒くなり、雪の便りも届いている今日この頃ですが、学校への登下校につ

いて、以下の点についてもう一度ご確認いただき、ご協力よろしくお願いします。 

 ・様々な事情はあるかと思いますが、できる限り「自力登校」をお願いします。  

・特段の理由（ケガ・体調不良等）がない限り、学校の敷地内まで自家用車での送迎

はご遠慮ください。  

・時間に余裕を持って、登下校するように心がけてください。  

なお、これから降雪等で山交バス・スクールバス等の到着時刻の遅れが予想されます。大幅

に遅れている場合にはお手数ですが、学校まで連絡をお願いします。なお、山交バスについて

は、山交バスのバスナビシステムで運行状況を知ることができますので、ご活用ください。 

 

新生徒会役員が参加 
 日本赤十字社山形県支部が主催する青少年

赤十字小中学校リーダーシップ研修が１１月

２７日(土)に WEB で開催されました。朝日中

からも前日に決まった７名の新生徒会役員が

参加し、ＪＲＣ活動などについて学んだり、

他校生と話し合ったりしました。その中で、

生徒会活動やＪＲＣ活動の課題を共有した

り、他校の取り組みから学んだりすることが

できました。 

これからリ 

ーダー研修会 

などもありま 

すが、新生徒 

会の活動に期 

待したいと思 

います。 


